

## SIMPLIFICATION DU PARCOURS DE SOINS HÉPATITE C POUR LES POPULATIONS VULNÉRABLES



Augmenter le nombre de personnes précaires dépistées et traitées pour l'hépatite C par des séances « test to treat ».



Porteurs du projet :  
Centre Hospitalier de Perpignan, Equipe Mobile Hépatites



Département de l'Aude et des Pyrénées-Orientales (OCC)



Durée : 2 ans



Fonds pour l'innovation du système de santé (FISS) :  
242 K €



Patients vulnérables en structures médico-sociales ou « hors les murs »  
Soit 780 personnes



Publié au Journal officiel du 03/07/2019



Financement complémentaire :  
Forfait équipe pluridisciplinaire par patient dépisté